

Mitteilung Nr. 34 vom 28.05.2021

Mittagessen, Kurse, Schnelltests

Liebe Eltern und Familien,

hier erhalten Sie noch ein paar Hinweise zur Umsetzung des Präsenzunterrichts ab kommender Woche:

Mittagessen

Wie angekündigt, essen die Kinder weiterhin in Jahrgangsgruppen in festen Zeitfenstern. Die Zeitfenster sind wie folgt:

- VSK: Die Kinder essen mit den Lehrer*innen um 12:15-12:45Uhr (Aula)
- JG 1: Die Kinder essen mit ihren Lehrer*innen um 12:15-12:45Uhr (Mensa)
- JG 3: 13:00 – 13:30 Uhr (Mensa)
- JG 2: 13:30 – 14:00 Uhr (Aula)
- JG 4: 14:00 – 14:20 Uhr (Mensa)
- JG 5/6: 14:00 – 14:20 Uhr (Aula)

Wie vor der Schließung der Schulen gelten auch jetzt für das Mittagessen am Freitag andere Zeitfenster, außer für die VSK und JG 1.

Kurse

In den drei Wochen bis zu den Sommerferien finden die Kurse weiterhin in Klassenkursen statt. Da wir die Gruppen nicht mischen, können die gewählten Kursangebote nicht stattfinden. Wir hoffen sehr, dass das nach den Sommerferien anders sein wird.

Wenn Ihr Kind nach der Mittagspause geht, beachten Sie bitte, dass Ihr Kind mit dem Klingeln um 14:25 Uhr selbstständig an den jeweiligen Ausgang geht.

Schwimmen in Jahrgang 3

Der Schwimmunterricht im Bäderland wird ab kommender Woche wieder aufgenommen. Die dritten Kassen haben über die Klassenleitungen ein Schreiben mit den Informationen von Frau Becker (Fachleitung Sport) erhalten. Wir hoffen, dass auch nach den Sommerferien der Schwimmunterricht stattfinden kann. Einzelne Eltern haben gefragt, ob Sie Ihr Kind aufgrund von Sorgen zu Hygiene und Corona vom



Schwimmunterricht abmelden können. Jetzt ist das aufgrund der aufgehobenen Präsenzpflicht noch möglich. Wie es nach den Sommerferien ist, wissen wir noch nicht.

Testpflicht Kinder

Auch weiterhin besteht die Testpflicht für Kinder. Die bekannten Schnelltests werden weiterhin zwei mal pro Woche durchgeführt. Unsere Testtage sind Montag und Donnerstag, gleich morgens um 8:00 Uhr. Es gab Anfragen, ob wir eine Bestätigung von negativen Schnelltests ausstellen können. Das dürfen wir leider nicht. Dafür gibt es feste Vorgaben, die wir in der Schule nicht umsetzen (zum Beispiel Durchführung des Tests durch eine geschulte Fachkraft).

Liebe Eltern und Familien, wir freuen uns auf nächste Woche und sind sicher, dass wir noch drei schöne Wochen gemeinsam mit den Kindern haben werden ☺

Mit freundlichen Grüßen

Y. Dannenberg